

# África: “Yo pensaba que era feliz pero me faltaba eso tan importante que es Dios”

África Aragón, una de las protagonistas del reportaje “Regreso a Ítaca”, fue entrevistada en Periferias (13TV).

03/07/2018

**Periferias (13TV)** África: “Yo pensaba que era feliz pero me

faltaba eso tan importante que es  
Dios”

El documental “Regreso a Ítaca” nos muestra el reencuentro de hombres y mujeres con Dios, una de ellas es África Aragón para quien un cartel en una escuela técnica fue el primer paso para entablar una nueva relación con Dios.

13 TV

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/africa-pensaba-que-era-feliz-pero-me-faltaba-dios-regreso-a-itaca/> (17/01/2026)